

Cuba: Celebran acto por aniversario 150 de la Constitución de Guáimaro



La Habana, 10 abr (RHC) El aniversario 150 de la Constitución de Guáimaro se celebró este 10 de abril, en la localidad de la provincia de Camagüey que le dio nombre a la primera Ley de Leyes de la República de Cuba.

La efemérides fue conmemorada con una gala cultural y la recordación de los hechos.

La historiadora Elda Cento, Premio Nacional de Historia, consignó la importancia de esta celebración para recordar a quienes dieron nacimiento a la identidad cubana.

"Guáimaro representa un símbolo de la nación cubana al inaugurar una trayectoria de tradición jurídica de igualdad y derechos y la necesaria unidad para combatir al colonialismo español", subrayó la investigadora, vicepresidenta de la Unión Nacional de Historiadores de Cuba. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/188079-cuba-celebran-acto-por-aniversario-150-de-la-constitucion-de-guaimaro>



Radio Habana Cuba